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Protokoll der 72. StuVe-Sitzung 

(Schnupper-Sitzung) 

am 21.11.2018 

Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 20:15 Uhr 

Anwesende: Christian Moritz, Tobias Ballin, Siegfried Hadatsch, Sophia Meier, Veronika Helbling, 
Markus Berberich, Clemens Geßler, Carolin Machauer, Stefanie Schüpbach, Sarah Frietsch, Aysun 

Wiedl 

 

Gäste: Sofia Platner, Moritz Löser, Julian Fehst, Hannes Löser, Sonja Hahn, Jessica Wrosch, Laura Pohl, 
Lena Voss 

 
Tagesordnung: 

Top 1 Begrüßung 
Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 
Top 3 Genehmigung der Tagesordnung  
Top 4 Genehmigung der Protokolle 
Top 5 Mitteilungen und Fragen 
Top 6 Maildienst 
Top 7 Termine 
Top 8 Kommission Deutschlandstipendium 
Top 9 Anschaffung Warnweste 
Top 10  KA-ASten 
Top 11 Grußkarten 
Top 12 Finanzantrag Zumba 
Top 13 Bericht LaFaTa Weingarten 

 

√ = genehmigt, × = nicht genehmigt, B = Beschluss, Td = To-do, E = Engagement gefordert, GO = GO-
Antrag, P = Anhang zum Protokoll 

Top 1 Begrüßung 
Begrüßung aller Anwesenden zur 72. StuVe-Sitzung der PH Karlsruhe durch Clemens Geßler. 
 
Kurze Erläuterung zu Wortmeldungen und Verständnisfragen bei einer Sitzung. 
Vorstellrunde von allen Anwesenden. 
 

√ 

Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 
Redeleitung: Clemens Geßler 
Redeliste: Sarah Frietsch 
Protokollantin: Aysun Wiedl 
Einstimmig angenommen. 
 

√ 
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Top 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Tagesordnung wurde wie vorgeschlagen einstimmig genehmigt. 
 
Erläuterung zu den Farben und Gewichtigkeit der Töpse (schwarz, blau, grün) 
 

√ 

Top 4 Genehmigung der Protokolle 
Das 71. StuVe-Protokoll: Wurde versendet. Keine Beanstandungen. Wird veröffentlicht. 
 

√ 

Top 5 Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen: 
Lohnerhöhung von studentischen Hilfskräften wurde vom Rektorat festgelegt und ist gültig 
ab 01.01.2019. 
- Studentische Hilfskraft (ungeprüft) von 8,84 € auf 9,50 €. 
- Wissenschaftliche Hilfskraft mit Bachelor-Abschluss von 9,50 € auf 11,50 € 
- Wissenschaftliche Hilfskraft mit Master-Abschluss von 12,73 € auf 13,50 €. 
 
Senatskommissionen: Alle Vorsitzenden der Kommissionen wurden vom Sekretariat des 
Rektors angeschrieben. Sie sind gebeten, eine kurze Zusammenfassung der zu tätigenden 
Arbeit zu erstellen. Die Senatskommissionen werden in der Sitzung am 29.01.2019 
behandelt. Die Zusammenfassungen werden voraussichtlich im Dezember bei der StuVe 
eingehen. 
 
Kurzer Bericht über den Workshop in Kehl: 
Es wurden die Themen Haushalts- und Finanzrecht und Haushaltsplan behandelt. 
Auch die Organisationssatzungen, Finanzordnungen und die hiermit verbundene Haftung 
wurden erörtert. 
 
Gedächtnisprotokolle: 
Wir müssen aus diversen Erfahrungsgründen dringend die Gedächtnisprotokolle 
kennzeichnen, um Missverständnisse bei Nutzern und Dozierenden zu vermeiden. 
 
Fragen: 
Keine 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 6 Maildienst 
 
Alle wichtigen Mails die die StuVe-Arbeit betreffen, wurden an den rip-Verteiler oder an das 
jeweilige Referat weitergeleitet. 
 
Mail von SGF Studentinnen und Studenten betreffend Kooperation mit Baden-TV.  
Kommt für die Studierendenvertretung nicht in Frage. 
 

 
 
 
 
 

Top 7 Termine 
 
26.11.18 Queer Abend um 18:00 bis 20:00 Uhr 
26.11.18 bis 28.11.18 Glühweinverkauf 
27.11.18 Senatssitzung 
29.11.18 um 18:00 Uhr Kooperationstreffen mit Lehrenden / DW 
03.12.18 bis 05.12.18 Glühweinverkauf 
03.12.18 Betriebsausflug PH-Verwaltung 
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05.12.18 Nikolaus-Volleyballturnier 
05.12.18 DW Flohmarkt 
06.12.18 Nikolaus PH-Party 
16.12.18 LAK in Mannheim 
19.12.18 um 14:00 Uhr QSM-Kommission 
19.02.19 Workshop für Mitarbeiter der VS 
28.03.19 Girlsday / Boysday an der PH Karlsruhe 
 
Top 8 Kommission Deutschlandstipendium 
 
In der Kommission Deutschlandstipendium wir dringend ein studentischer Vertreter gesucht. 
- Derzeit sind 15 Stipendien zu vergeben. 
- Entscheidet über die Vergabe der Deutschlandstipendien. 
- Sitzung findet einmal jährlich, Ende November bis Anfang Dezember, statt. Dauer ca. 3 
Stunden. 
- Kommissionsmitglied erhält vorab die Unterlagen der Studierenden, die für ein 
Deutschlandstipendium in Frage kommen. 
- Entscheidung über ein Stipendium gemeinsam mit Rektor, Fakultätsvertreter und 
Kommissionsmitglied. 
 
Wer möchte dieses Amt übernehmen? Clemens Geßler 
 
Aysun meldet dem Rektorat den Vertreter für die Kommission zurück. 
 
Studienkommission im Master BiU: 
Ebenso wird eine studentische Vertretung für die Studienkommission im Master BiU erfragt. 
Aufgabe ist, bei der Akkreditierung des BiU mitzuarbeiten. 
 
Aysun leitet die Mail an den rip-privat Verteiler weiter. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
 
 
 
 
 
Td 
 

Top 9 Anschaffung Warnweste 
 
19:20 Uhr Veronika Helbling kommt. 
 
Warnwesten für die Ersti-Hütten und andere Events. Topeinreicher stellt drei 
Vergleichsangebote vor. 
 
Angebot 1: Engelbert Stauss 
DIN EN ISO 20471:2013- gelb 
Preis pro Stück 2,37 € brutto 
Versandkostenfrei 
 
Angebot 2: Arbeitsschutz Express 
DIN EN ISO 20471:2013-gelb 
Preis pro Stück 2,37 € brutto 
Versandkosten = 4,64 € 
 
Angebot 3: Arbeitsschutz Sigel 
DIN EN ISO 20471:2013-gelb 
Preis pro Stück 3,29 € brutto 
Versandkosten = 6,00 €, Lieferung an Packstation 
 
19:25 Uhr Markus Berberich kommt. 
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Abstimmung:  
Die StuVe möge drei Warnwesten anschaffen.   dafür: 10 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0 
Die StuVe möge zwei Warnwesten anschaffen.  dafür:   0 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0 
Die StuVe möge keine Warnweste anschaffen.   dafür:   0 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0 
 
 
Abstimmung: Wer ist für Angebot Nr. 1 von Engelbert Strauss? 
 
dafür: 9 / dagegen: 0 / Enthaltung: 1 
 
Aysun bestellt die Warnwesten. 
 

 
B 
 
 
 
 
 
B 
 
 
 
Td 
 

Top 10 KA-ASten 
 
Sophia und Sarah berichten über ihren Besuch bei der HsKa-AStA Sitzung.  
Themen die hierneben auch besprochen wurden sind: 
Kooperation AHS und Kooperation Haushaltsbeauftragter. 
 
Anfrage über eine Kooperation für das AHS Angebot an der StuVe: 
Grundlegende finanzielle Aspekte müssen im Vorfeld geklärt werden. Die Halle ist komplett 
ausgebucht. Momentan ist eine Kooperation aus der Sicht der StuVe nicht möglich. 
(Letztes Jahr bestand bereits auch Interesse mit der StuVe diesbezüglich zu kooperieren.) 
 
Sophia meldet den FH’ler den Standpunkt der Studierendenvertretung. 
 
Anfrage über eine Kooperation für einen Haushaltsbeauftragten: 
Laut dem LHG brauchen alle ASten einen Haushaltsbeauftragten.  
Diskussion über Notwendigkeit, Nutzen, Einsetzung und Entlohnung. 
Resultat ist, eine Erstellung eines Anforderungsprofils für einen Haushaltsbeauftragten. 
 
Sahra und Sophia setzen ein Anforderungsprofil auf. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
 
 
 
 
 
 
Td 

Top 11 Grußkarten 
 
Wie die Jahre zuvor möchte die Studierendenvertretung Weihnachtskarten an folgende 
Gremien, PH-Personal und Kreise verteilen.  
Diese sind: 
Senat, Verwaltung und Rektorat, Gleichstellungsbüro, SSZ, ZIM, HSB, Hausmeisterei und 
Cafeteria-Angestellte. 
 
Auflistung: 
Preis   50 Stück: 11,61 € brutto, versandkostenfrei 
Preis   75 Stück: 12,36 € brutto, versandkostenfrei 
Preis 100 Stück: 13,11 € brutto, versandkostenfrei 
 
Die StuVe einigt sich, dass 75 Weihnachtskarten ausreichen. Beantragt werden 20,00 €. 
 
Abstimmung: Die StuVe möge 20,00 € zur Anschaffung von 75 Weihnachtskarten 
budgetieren. 
 
dafür: 10 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
B 
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Aysun bestellt die Weihnachtskarten. 
Alle StuVe-Mitglieder helfen beim Verteilen der Weihnachtskarten. 
 
 
Frage, ob die StuVe Schokolade an die o.g. Gruppen verschenken möchte?  
Stimmungsbild: negativ 
Grund: Stressig zum Verteilen. Persönliches Antreffen und Übergabe ist schwierig 
umzusetzen. 
 

 
Td 
Td 
 

Top 12 Finanzantrag Zumba 
 
Die Trainingsgruppe von AHS benötigt ein neues Mikro-Set.  Der Sender von dem alten Gerät 
ist, nach vier Jahren Gebrauch, nicht mehr funktionsfähig.  
 
Angebot vom Rock Shop in KA zur Abholung zu einem Preis von 76,00 €. Der Antragsteller ist 
der Trainer. Beantragt werden 80,00 €. 
 
Abstimmung: Die StuVe möge für den AHS ein neues Headset in Höhe von 80,00 € 
budgetieren. 
 
dafür: 10 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
B 
 

Top 13 Bericht LaFaTa Weingarten 
 
Der Vorsitzende von FaVe Sport stellt sich vor und berichtet über die Themen bei der LaFaTa 
in Weingarten. Das Protokoll wird den Teilnehmern noch zugesandt. 
Themen unter anderem waren: 
- Einheitlicher Sporteignungstest → Ideen für die Fachschaften, Erstis usw. erhalten. 
- Extra Karten für Interessierte, die den Sporteingangstest ablegen möchten. Preis ist 
momentan 60,00 €. 
Anfrage von der FaVe-Sport über eine Party-Kooperation wird auf Varia verschoben. 
 
Kurze Erläuterung von der Redeleitung zur StuVe-Arbeit für die Sitzungs-Gäste. 
 

 

 
 
Unterschrift:  Redeleitung     Unterschrift: Protokollantin 
 
 
 
Clemens Geßler       Aysun Wiedl 
Im Original gezeichnet      Im Original gezeichnet 
 


